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学
ぶ
権
利
が
保
障
さ
れ
る

ま
ち
づ
く
り
を
！

市
議

岡
田
じ
ゅ
ん
子

東
町
（
あ
ず
ま
ち
ょ
う
）
の
区
画
整
理
に
伴

い
、
令
和
６
年
度
以
降
、
仲
田
小
学
校
の
敷
地

の
形
状
を
変
え
る
工
事
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

そ
の
際
、
プ
ー
ル
を
撤
去
し
、
そ
の
後
の
新

設
も
行
わ
な
い
方
針
で
あ
る
こ
と
が
わ
か
り
ま

し
た
。
市
教
委
に
よ
る
と
、
「
プ
ー
ル
撤
去
後

は
敷
地
内
に
防
火
用
の
小
さ
い
プ
ー
ル
を
設
置

予
定
で
、
仲
田
小
学
校
の
プ
ー
ル
授
業
は
、
東

部
会
館
の
プ
ー
ル
を
使
用
す
る
方
向
で
検
討
を

進
め
て
い
る
」
と
い
い
ま
す
。

猛
暑
対
策
で
学
外
の
屋
内
プ
ー
ル
を
使
用
す

る
こ
と
は
一
定
の
理
が
あ
る
と
し
て
も
、
学
校

の
施
設
を
一
部
撤
去
さ
れ
て
し
ま
う
こ
と
に
つ

い
て
、
ど
う
考
え
る
べ
き
か
。
９
月
議
会
の
一

般
質
問
で
質
し
ま
し
た
。

党
市
議
団
の
求
め
で
、

地
域
に
む
け
て
の
説
明
会
が
前
倒
し
へ

仲
田
小
学
校
の
敷
地
形
状
を
変
え
る
工
事
は
、

今
年
度
末
ま
で
に
実
施
設
計
が
出
さ
れ
る
こ
と

と
な
り
ま
す
。
そ
の
後
、
令
和
６
年
度
に
工
事

費
が
予
算
化
さ
れ
る
見
込
み
で
す
が
、
当
初
、

市
教
委
は
、
「
プ
ー
ル
を
撤
去
し
、
そ
の
後
も

新
設
し
な
い
」
と
い
う
方
針
を
、
児
童
や
保
護

者
、
周
辺
の
住
民
に
対
し
説
明
す
る
時
期
に
つ

い
て
、
「
実
施
設
計
が
出
た
あ
と
の
来
年
度
以

降
を
予
定
し
て
い
る
」
と
し
て
い
ま
し
た
。

し
か
し
、
党
市
議
団
の
求
め
に
よ
り
日
程
が

前
倒
し
と
な
り
、
８
月
25
日
に
開
催
さ
れ
、
当

日
は
14
人
の
方
が
出
席
さ
れ
た
と
の
こ
と
で
す
。

学
校
の
プ
ー
ル
授
業
の
現
在
と
課
題

市
内
の
小
学
校
で
は
、
令
和
３
年
度
か
ら
民

間
プ
ー
ル
を
活
用
し
た
水
泳
指
導
が
行
わ
れ
て

お
り
、
令
和
５
年
度
現
在
、
６
校
が
民
間
プ
ー

ル
を
使
用
し
て
い
ま
す
。
が
、
仲
田
小
学
校
で

は
、
現
在
は
自
校
の
プ
ー
ル
が
使
用
さ
れ
て
い

ま
す
。

市
教
委
は
こ
れ
ま
で
、
「
市
内
の
学
校
プ
ー

ル
の
老
朽
化
、
猛
暑
対
策
が
課
題
と
な
る
な
か

で
、
民
間
プ
ー
ル
の
活
用
は
天
候
に
左
右
さ
れ

ず
に
授
業
が
で
き
、
児
童
・
保
護
者
か
ら
も
好

評
。
教
員
の
負
担
軽
減
に
も
繋
が
り
、
安
全
の

た
め
の
監
視
員
を
確
保
す
る
必
要
も
な
く
な
る
」

と
説
明
し
て
き
ま
し
た
。
が
、
説
明
会
の
中
で

は
、
市
民
か
ら
の
質
問
に
対
し
「
学
外
の
プ
ー

ル
利
用
に
は
デ
メ
リ
ッ
ト
も
あ
る
」
と
の
答
弁

が
あ
っ
た
と
い
い
ま
す
。

学
校
施
設
は
学
習
権
の
具
現
化

で
あ
り
、
地
域
の
財
産

１
９
８
５
年
３
月
、
第
４
回
ユ
ネ
ス
コ
国
際

成
人
教
育
会
議
に
お
い
て
採
択
さ
れ
た
ユ
ネ
ス

コ
学
習
権
宣
言
で
は
、
「
学
習
権
は
基
本
的
人

権
の
一
つ
」
と
う
た
っ
て
い
ま
す
。
地
域
に
お

い
て
、
そ
の
理
念
の
具
体
化
さ
れ
た
姿
が
社
会

教
育
施
設
で
あ
り
、
学
校
施
設
も
同
様
で
す
。

老
朽
化
や
教
員
の
負
担
、
猛
暑
な
ど
、
様
々

な
課
題
が
あ
る
か
ら
と
い
っ
て
、
即
「
プ
ー
ル

施
設
を
撤
去
し
て
も
い
い
」
な
ど
と
判
断
す
る

こ
と
は
教
育
的
後
退
で
あ
り
、
絶
対
あ
っ
て
は

な
り
ま
せ
ん
。
大
切
な
教
育
施
設
を
、
簡
単
に

な
く
し
て
い
い
の
か
。
子
ど
も
た
ち
、
保
護
者
、

地
域
の
皆
さ
ん
と
、
「
自
校
に
プ
ー
ル
が
あ
る

こ
と
の
意
義
」
「
泳
法
を
体
得
で
き
れ
ば
、
教

育
的
に
そ
れ
で
い
い
の
か
」
と
い
っ
た
こ
と
も

含
め
、
双
方
向
で
時
間
を
か
け
て
、
よ
く
話
し

合
う
必
要
が
あ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

【
教
育
長
】
「
地
域
に
お
け
る
プ
ー
ル
活
用
は

危
機
管
理
な
ど
の
問
題
か
ら
も
難
し
い
面
が
あ

る
。
子
ど
も
た
ち
の
学
び
と
い
う
こ
と
に
つ
い

て
は
し
っ
か
り
考
え
て
、
丁
寧
に
進
め
て
い
き

た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

議会初日・日野市中央公園にて。岡田市議

９
月
議
会
一
般
質
問



◎本紙へのご意見、ご感想

をお寄せください。

《２０23年 10月の無料法律相談 》

市役所６階共産党控室 午後１時～３時 10月 12日（木）

※予約が必要です。岡田じゅん子事務所 ☎042-586-6206

立
川
駅
北
口
～
日
野
駅
間
の
バ

ス
路
線
が
実
質
廃
止
と
な
っ
た

問
題
に
つ
い
て
日
野
市
に
要
望

８
月
25
日
、
「
み
ん
な
の
バ
ス
を
走
ら
せ
る

住
民
の
会
」
の
皆
さ
ん
が
、
地
域
と
り
く
ん
だ

86
通
の
ア
ン
ケ
ー
ト
を
、
副
市
長
へ
手
渡
し
ま

し
た
。

参
加
さ
れ
た
会
の
み
な
さ
ん
は
全
部
で

７
名
。
最
年
長
は
89
才
の
方
で
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト
に
書
か
れ
た
お
声
は
、
ど
れ
も

大
変
切
実
で
す
。

懇
談
で
は
、
そ
う
し
た
ア
ン

ケ
ー
ト
の
内
容
に
つ
い
て
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

「
バ
ス
を
使
え
な
く
な
っ
た
こ
と
で
、
外
に
出

る
機
会
が
急
激
に
減
っ
て
し
ま
っ
た
。
と
い
う

方
が
い
る
」

「
路
線
バ
ス
を
使
っ
て
い
な
か
っ

た
人
で
も
、
『
将
来
免
許
を
返
納
し
た
ら
、
バ

ス
が
な
い
と
困
る
』
と
言
っ
て
ア
ン
ケ
ー
ト
に

協
力
し
て
く
れ
た
」

「
立
川
へ
の
バ
ス
が
あ
る

こ
と
を
前
提
に
、
立
川
の
病
院
に
か
か
る
こ
と

を
す
す
め
る
診
療
所
が
あ
る
。
そ
う
い
う
と
こ

ろ
の
患
者
さ
ん
た
ち
は
ど
う
す
る
の
か
」

「
病

気
の
た
め
に
、
自
転
車
に
乗
れ
な
い
が
、

バ
ス

が
な
く
な
っ
て
か
ら
は
、
駅
に
行
く
途
中
、
酷

暑
の
た
め
に
コ
ン
ビ
ニ
や
銀
行
に
入
っ
て
身
体

を
冷
や
し
な
が
ら
歩
い
て
い
る
。
買
い
物
の
荷

物
の
重
さ
で
肩
を
壊
し
た
こ
と
が
あ
る
た
め
、

帰
り
だ
け
は
タ
ク
シ
ー
を
使
う
が
、
年
金
暮
ら

し
で
タ
ク
シ
ー
代
が
大
き
な
負
担
」

「
モ
ノ
レ
ー

ル
は
シ
ル
バ
ー
パ
ス
が
使
え
な
い
。
路
線
バ
ス

を
復
活
さ
せ
て
ほ
し
い
」

こ
う
し
た
要
望
が
、

市
民
の
み
な
さ
ん
か
ら
直
接
、
副
市
長
に
伝
え

ら
れ
ま
し
た
。

す
で
に
７
月
の
地
域
公
共
交
通
会
議
で
、
ミ

ニ
バ
ス
の
一
部
の
路
線
を
変
更
す
る
な
ど
の
対

応
が
検
討
さ
れ
て
い
る
と
の
こ
と
。

【
副
市
長
】
「
日
野
市
も
、
移
動
の
し
に
く
い

場
所
は
極
力
減
ら
し
て
い
き
た
い
と
い
う
考
え

は
も
と
も
と
持
っ
て
い
る
。
市
内
の
交
通
業
者

や
学
識
経
験
者
で
あ
つ
ま
る
、
公
共
交
通
会
議

の
な
か
で
、
こ
の
路
線
に
つ
い
て
、
今
後
ど
う

し
て
い
く
の
か
き
ち
ん
と
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

市
長
も
こ
の
件
が
切
実
な
問
題
で
あ
る
と
認

識
し
て
お
り
ま
す
。
明
日
か
ら
す
ぐ
に
と
は
言

え
な
い
の
が
辛
い
が
、
で
き
る
だ
け
の
こ
と
を

し
て
参
り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
た

い
と
思
い
ま
す
。
」
と
答
え
ま
し
た
。

み
ん
な
の
バ
ス
を
走
ら
せ
る
会
は
、
今
後
、

ミ
ニ
バ
ス
の
北
回
り
循
環
を
走
ら
せ
る
こ
と
を

市
に
も
と
め
て
い
く
予
定
で
す
。

９月15日、「日野市に保健所

の復活を！市民ネットワーク」

のみなさんは、東京都知事に対

して、保健所の増設を求める要

請を行い、私も同席する予定で

す。

新型コロナ感染症が拡大した

際、多摩地域の保健所はパンク

状態になり、一日中電話がつながらない事態になり

ました。大坪市長も「市民の命を守ることに直結す

る」と都知事に保健所の新設や職員の増員を求めて

います。

要望と真逆の対応

小池都知事は、「感染症対応を踏まえた都保健所

のあり方検討会」を設置、先日その報告書が提出さ

れました。

これで増設が進むと期待しましたが、報告書は

「保健所を増設するよりは、感染症発生時の役割分

担をあらかじめ決めておき、円滑に対応できるよう

にすべき」と、増設とは真逆の記述がみられます。

保健所の増設・充実こそ必要

日野を管轄する南多摩保健所では、感染症対応に

精神保健の保健師さんがとられ、精神保健相談事業

に手が回らない事態になりました。感染拡大時にこ

うした事態を起こさないよう、体制の充実、保健所

の増設こそ求められています。

それなのに、精神保健の保健師を感染症対

応に組み入れることを前提とした計画など、

とんでもありません。 都議 清水とし子

日野の保健所復活の声をあげよう

都議 清水とし子

アンケート結果を手渡し、バス路線の存

続を求める市民の方々


